

Auszug aus der Haushaltsrede 2012 der FW/FDP-Fraktion

Für die Freien Wähler/FDP ist die Weststadt immer ein zentrales Thema gewesen. Wir begleiten diesen Stadtteil mit großer Aufmerksamkeit und haben bereits sichtbare Erfolge angestrengt: die positive Entwicklung des Salamander Areals und die ersten Schritte in Richtung eines Freizeit-, Jugend und Sportgeländes an der Jahnstraße sind hierfür erlebbare Signale, die mit unseren Stimmen gesetzt wurden. Hier finden zukünftig Sport, Freizeit, Bildung und Betreuung ein neues Zuhause und öffentlicher Raum für Miteinander entsteht.

Eine **wettkampftaugliche Mehrfeldhalle** könnte aus unserer Sicht ebenfalls gut an der Holzgrundstraße entstehen. Wir werden für die Maßnahme einer Sporthallenplanung eine Planungsrate befürworten.

Die Weststadt verlieren wir gewiss auch in Zukunft nicht aus den Augen und wir bitten die Verwaltung darum, Mittel zur **Umwandlung des Hartplatzes** in einen Rasenplatz am ehemaligen ESG Gelände in den Haushaltsberatungen zur Diskussion zu stellen und auch kurzfristig, um die Einrichtung zweier Sitzgelegenheiten als Bänke am Westausgang des Bahnhofs.

Die **Sanierung der Friedhofsmauer** ist aus unserer Sicht ebenfalls notwendig.